



5月22日、晴天にも恵まれ、春季大運動会を実施しました。短い練習期間でしたが、運動会という大きい目標に向けて全校児童で力と心を合わせ、準備や練習を積み重ねてきました。小学校最後の運動会となる6年生はリーダーとしての自覚と責任を持って、他の学年のお手本となり、役割・係もしっかりと果たしてくれました。1年生から5年生までの児童も、練習をとおして発達段階に応じていろいろなことを学び、それを本番でしっかり発揮することができました。この経験をこれからの学校生活のなかで生かしていきます。

保護者の皆様には暑い中、子供たちへのあたたかい応援や後片付けのお手伝いをいただきありがとうございました。また、PTA 役員の皆様には、お忙しいところ事前・当日と準備や受付等お手伝いいただきありがとうございました。



児童のマスクの着用について

これから夏季を迎えるに当たり、熱中症などの健康被害が発生する恐れがあります。この度、児童のマスクの着用について文部科学省や県教育委員会の方向性が示されました。それらを踏まえて本校でもこれまでの基本的な感染症対策に加えて、次のような場合には原則としてマスクは必要ない、という対応をしていきます。

- 体育の授業（屋外，屋内，プールなど）
- 休憩時間での運動遊び
- 屋外で会話をほとんど行わないような活動
- 登下校時 **※マスクを持参することを忘れないようにしてください。**

※これらの活動においても「十分な身体的距離がとれない状況で、十分な呼吸ができなくなるリスクや熱中症などの健康被害が発生する恐れがない場合」は、マスクを着用するよう指導していきます。

※これらの対応はマスクの着用を禁止する趣旨ではありません。

様々な理由からマスクの着用を希望する場合は、熱中症対策等について配慮していきます。ご家庭でも、お子さまへお話しいただきますよう、お願いします。

裏面のリーフレットもご覧ください

